

INFORMATIONS HÔTELS



HÔTELS OÙ LES CONCURRENTS PEUVENT BÉNÉFICIER DE CONDITIONS TARIFAIRES PRÉFÉRENTIELLES, (selon les disponibilités)

HOTELS GRANTING SPECIAL RATES TO COMPETITORS, (according to availability)

> Soit en réservant directement en ligne sur les sites mis spécialement à votre disposition à partir du 1^{er} décembre 2022

Please reserve directly through the website specially on line for our event from December 1st 2022:

ATTENTION :

Si vous réservez avant la confirmation de votre engagement, votre réservation sera quand même définitive

If you reserve before you receive your confirmation letter, your booking will be anyway final

<http://gphistorique.resa.sbm.mc>

Uniquement pour l'Hôtel Hermitage, Hôtel de Paris ou le Monte-Carlo Bay

Only for the Hôtel Hermitage, Hôtel de Paris or Monte-Carlo Bay

Code d'accès / Access code:

GPH2022

> Ou par email ou par fax sur présentation de la copie d'accusé réception du dossier
Or by email or fax upon presentation of the copie of the acknowledgment of receipt of the registration

HÔTEL HERMITAGE

Square Beaumarchais
98000 MONACO
(T) +377 98 06 25 25
✉ resort@sbm.mc

Single 435 €

Supplément

Chambre Double 40 €

MONTE-CARLO BAY

40 av. Princesse Grace
98000 MONACO
(T) +377 98 06 25 25
✉ resort@sbm.mc

Single 401 €

Supplément

Chambre Double 40 €

HOTEL DE PARIS

Place du Casino
98000 MONACO
(T) +377 98 06 25 25
resort@sbm.mc

Single 605 €

Supplément

Chambre Double 40 €

Petit déjeuner américain inclus au restaurant, service d'étage en supplément
American breakfast included in the hotel restaurant, room service will be charged extra

Attention : ce tarif préférentiel est applicable uniquement sur 2 chambres par concurrent ou pilote
Attention: this preferential rate is applicable only on 2 rooms per competitor or pilot